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CONC罫JO MUNICH)AL DE冒BNA

Ac払sEs重oN EX富RAORD皿

No. Acta 28 de dide血b章e de 2023

En la ciudad de Tena provincia de Napo, a los veintiocho dias del mes de diciembre de dos

inn veintitres, a las O8HOO, previa convocatoria y constataci6fl del qu6rum legal

reglamentario, se instala la sesi6n extraordinaria del Concejo Municipal de Tena, bajo la

direcci6n del sefior alcalde, Ji-y Reyes; con la asistenda/ausencia de los siguientes

se慮ores concejales :

職ⅡEMおROSDELCONCE事O ���榎･9f����ⅢJS冒ⅡⅡCA ��X�У馭�"�

職nⅢⅧCⅡ)AL 僊USENCRA 

VicealcaldesaÅⅣ狐ezA重cen岨1esMa轟a �ﾒ� ��

Reg血a 

ConcejalBohdrquezPantojaWdsonEHecer �ﾒ� ��

ConcejalCuviYauripomaEdgarMoises �ﾒ� ��

Conc匂alRo〔脆guezMe富aLuisEⅢiquc �ﾒ� ��

ConcejalS鉦chezTroyaLeidyMariela �ﾒ� ��

ConcejalShiguangoTapuyAmertoEnrique �ﾒ� ��

ConccjalVargasTanguilaPachaSisa ��Ⅹ ��

AucaldeJirmyXavierReyesMari丘o �ﾒ� ��

En la p購se調e scsi6n ex億ao地心a五a a儀的co皿o §e億cぬ心a la寄bogada V紬esa C〇億ez Au∞y,

directora de Seeretaria General titular; pardcipan, adem怒, los directores departamentales y

ciudadania en general. Se adjunta el oficio No. 080-GADMT-SG-2023, de fecha 27 de

diciemb購de 2023, 00n lo脚alj軸su ausenda a la sesi6n ex櫨ao地心a轟a por弧con億a鳩e

oump脆endo acdvidades institucionales en la parroquia de Chonta Punta.

EL ORDEN DEL D工A

1. Coustataci6n del qu6run e instalaci6n de la sesi6n.

2. An餌sis y rcsoluci6n del informe No. 006-CPPP-2023, de la Comisi6n Pemanente de

Planificaci6n y Presupuesto, puesto en conocimiento mediante memorando No. GADMT-

A-2023-0892-MEMO de綻cha 27 de髄dc皿bre庇2023 ; y ap重dbadらn en scg皿ぬy de紐血iva

i劇紬da del p調yeoo de αde曲調a; --QUE REGULA LA FORMAC工ON DE LOS

cATASTROs pRED重ALEs uRBANOs y RURALEs, LA D巳TERM皿c工oN,

ADMENISTRAcldN Y RECAUDAC工ON DEL　工MPUESTO A LOS PREDIOS

UREANos�%TT膓2�DTﾂ�4�薀��DT��ﾂ���$��7R�g$tT�5$��T��Tﾂ�$乃貳�

2024, 2025'~, en ap虹cad6n狐如iculo 322 del C○○TAD.

3. C重au§ura.
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DB§AR脚LLo DE払sEs寒めN T RB§oLuc峨鴨s A関pTADAS

里堕M玉RO: CONSTATACION DEL QUORUM E INS富ALAcldN DE LA SES16N

Por Seactaria General se procede a constatar el qu6run. ± el nino confome las

dgivciones legates, el sefior alcalde, siendo las O8m9 n血utos procede a declarar

legalmente instalada la sesi6n extraordinaria de Conc���踉���r�

s巳G脚: ANALls重s y REsOL廿調oN D巳L珊ORME NO ｡ 00印ppp-2023.ロ耳払

COMS16N PER~ DE P-CACH6N Y PRESUPUE.STO, PUESTO EN董藍
DEFT~A ENSTAVCRA DEL pRo�VW&��DR��$Dg螟�罕�TR�$TuD､ﾄ�ﾅ$�

謡茸圏語麗器董豊麗醒監護認諾語謡圏
…竃鞘一監
Conccjal Luis Rodriguez: "sefior alcalde, compafieros concdales, se卸cs directores･

coordinadores, bunos dias, tomande en ouenta y en omsideracich ro foe un f軸u

ppor加n para hacer la respectiva sociafizaci6n, pero per d狐fiel cunx坤iento a lo que

manifiesta y dice daramente en los ar｡culos per血entes dcl COOTAD･ se dio paso al

proceso de soci出i6n con may pocas personas integrantes de las diversas co血isiones que

se establecieron y sc dieron oportunamente con la sodanzaci血correcta, expi血y concreta

de parts de los ooordinadores,俺cnicos, asesor, quienes o0画調ente con los conxpafieros

conc��ﾆW2�F蒙�9�v7Y$�ﾆ佇ﾆV蹤����ﾆ��W��W7F��6Vf薮"��ﾆ6�ﾆFR�6R��ｷ'���V��6�6芳W&�6�6�

en el seno del conc�����&���VR�6R�FR����ﾆ����&6��6吐��V��FHﾈﾆ萌f����6VwV襷��邑7F��6�����&�

lo ul pongo en consideracich y mociono para que se apru如la Ctrdenarm de Predios

Uめanos y Rurales, pongo en consideracich cstimados conpafieros”.

Conceial Afoerto Shiguango: cobuenas tabs estimado狐alde, esdmados conpafieros

conc車購, sefiores directc欄, coordinadores, se ha dado d tema correqudiente el an餌sis

de este proyecto de O血e調班a, el proceso de socia脆zacich la persona que te血a dudas se

aclar6, no hay mあinquictudes y con la ex幽ich que hicicon los tecnicos quede claro,

estamos en la parte inngrorta競e y como dice cn el CoorAD, de que ple｡a-te podenos

hacer la socializad6n y por lo tanto apruebo h mocich dcl conc��ﾂ�ﾇV�2�&�ﾘﾆwVWｨ�も

Conceial Luis Rod轟guez: "solicitar muy conedida皿ente se壷or alcalde que rna vez se

socialicc se de fiel cumplimiemo al proceso dcl registro o鮎al, se difimda, se promocione

per todos los皿edios de comunicaci6n, que todos los哩s, todos los tecnicos･ mis

compafleros conc匂ales y購n血鵬de comunicacich de血alc孤軍y promocionen la

aclaraci6n re坤a sdbre la 0rdenanza, po呼ue en redes sociales est血haciende muchas

indagaciones a h alcaldia y a l購conceja鳴, cntonces para que se adac tenemos que poner

y adarar que no es por mg- si no es per la cuesti6n de catastros”.
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EI sefior alcalde: "haber conpa丘eros, dos criterios ustedes conocen que algun vez un

capacitador us decia que estar en la ad血inis億rdch p的lica es un riesgo sea de diferentes

riveles y eso cos coneaponde hacer no es un antojo del alcalde o de los se丘cnes concejales

los que estuvieron anteriomente ta血bich lo hicieron, nos corresponds ahora a nosotros, el

tema es la responsabiHdad que dene cada adrrinistrad6n, a nadie le gusta hablar de

impuestos, 1o que cndendo yo y lo que he percibido de tote este trabajo que se ha hecho,

solo mos vamos a mantener con el mismo 0.8xmil peso lo que si es que estamos valorizando

el valor del bien que es del ciudadano, ahora lo que cuenta que si debemos man匂ar los

teminos de seguir buscando un enddad tributaria en que hay gente de forma reaponsa心le

paga lo que es y lo que es legal, hay que imos al otro lade hay persons que estin valorando

sus tierras en 60, 70血d d6hares para vender pero aca pagan 1,2 o 3 d6lanes, eso significa

inequidad tributaria, si quisiera solicitar que ustedes como Conc匂o sugieran a un funcionario

para atenci6n al usuario, la ley de consumidor si detemrina, 1a persona que crea que esta

vuherada sus derechos, que erea que no debe pagar eso, esta persona le ayude y este

encangada de los temas, un gestionador que ayude a la gente, adultos mayores, per algbn

error se esta cdbrando de forma indebida muchas de las veces hay muchos problemas, es

importante a futun crear un unidad de gesdch de defeusa, eso es imporrmte ir pensando

dentro de nuestra municipahdad, co『pafleros concejales”.

Concejal Wfron Bohdrauez: " lo que acat de mencionar el compa組ero, sobre la persona,

antes de que generen a地面o inconvenience no se si la Direcci6n de Participaci6n Ciudadana

es el que debcria a lo m車v asumir lo que nos hace faha es la difusi6n, dar a conocer cuales

son o donde pucden acudir los ciudadanos por que claro en tat vi血ud, tambich sugiero el

ants un vez que sc apruebe esta Ordenarm se mantenga el lenguaje que vamos a utiha

desde la ventanma hasta donde estamos nosotros fas concejales, porque el dねde ayer que

estaba en el hospital habian persons con inconformidad del pago de iapuestos, mejoras,

todo un tiempo sc paga mejoras, a lo m匂or estえ皿confimdidos de que todos los predios salon

peso si mantenemos en el rfuo leng岬je puede ser de que no se trata de cualquier cosa si

no del tema, si hubo mejoras dentro del predio simplemene va a incnementar y el impuesto

va a subir, de esa manera no qursiera que nosotros los conc��ﾆW2�W7F�ﾖ�2�也&gVV襷��F��0

dchemos tener la血isma idea y saber cual es la raz6n, yo le explique lo que en verdad es, ese

seria el compro血so que deberiamos tener todos, la Direccich de Pardcipaci6n Ciudadana

tiene que acudir a los namados que necesita la ciudadania eso no mds estimado alcalde”.

Viccalcaldesa Re垂a Aivarez: "buenos dias estimado alcalde, compafieros conc匂ales,

directores, coordinadores, concuerdo y apoyo a los dos co叫pafieros concq‘ales si bien es

cierto es un necesidnd que tenねque aprobarse para esta Ordemmza si la gente de casa no

繍be que pueden eaperar los demds ciudadanos, hay que reunir o ha∝重enf衣is para que a lo

que tengan que exponer los consultores entiendan, seria buno la difusich masiva, en los

medios de comunicaci6n, sugicro que vengan los co『pafleros de pa血cipacich ciudadana a

explicar el proceso y procedimiento para la explicaci6n a los ciudadanos, comparto

plenamente con los compa負eros conc��ﾆW2"�

El sefior alcalde: "si conouerdo con ustedes poqu por experiencia mds a雌de topar norfu

o apemde yo he tenide refincias inclusive en el proceso electoral cuande nos acusaban a
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dudadanos que me reclamrfu decian los de la untanim, si hay que socializar para que

tengan un respuesta, voy a reunime con los de ventanma para ver cual es el tema, poner

un texto o algo altemativo porque son impuestos y la Lay lo detem血a”.

EI se最or alcalde: "la un resoluci6n seria la aprobacich y la otra la recomendaci6n que se

ponga un persona para que cualquier reclamo que haya de los ciudadanos se encargun de

hacer un del articulo 496 del CoorAD, que es la redamacicn".

Se最or Kenedv Otero: "como no hay tiempo para la explicacich que envien al ciudadano a

la direcdin co調eapondeute para que realice la exp血cacidy para dar la infomracich

correspondiente, porque cada ciudadano dene la obugacich de pedir la exphcaci6n”.

hgeniero Javier Pozo: "ustedes tienen razch peso hemos pasade montch de afros per todas

las direcciones con este mismo prchlema para pagar, es inxposible que las compa缶eras de

ventaniua vayan a dar un buena informaci6n, esta scmana va a estar ful, la altemativa es

tener a alguien que ayude a evacur estas inquietudes unos quince dias del mes por el

descunto, per que las compafieras no un a poder explicar, por que se dedican es a cobrar y

verificar los bmetes esa es su funci6n, debcriamos ver alguien extemo que tonga la capacidad

de explicar bien para resolver tomando en cuenta que son proyectos muy apartc".

El sefior alcalde: "co叫pa釦eros y conpa丘eras concejales el conc��ﾂ�ﾇV�2�&�ﾍﾖwVW｢�����VW7F�

en consideraci6n la aprchacich de la presente Ordenarm en segunda instancia per lo cual el

co叫pafiero Amerto Shiguango apoya a la moci6n, procedemos a tomar votaci6n”.

Procede por Seeretaria General a tomar votacich:

Sefion vicealcaldesa Regina Alvarez, "apoyo la moci6n”.

/ Sefior concejal Wfron Boh6rquez, "apoyo la moci6n, que se manq‘e el rfuo lenguaje

todos, indapendientemente de que no este o este en ventaniha, los usuarios necesitan un

respuesta, en vista de que es un necesidad apoyo la moci6n”.

/ Scfior conc��ﾂ�VFv�"�7Wf陳�&�����ﾆ��ﾖ�6吐��も

/ Sefior conc��ﾂ�ﾇV�2�&�&殆VW｢ﾂ�&�����ﾆ��ﾖ�6吐��も

/ Sefiora concejala Leydi Sindr, "Sefior alcalde, yo simplemente quiero sngerir que

debia estar presente el director de comunicacich per que en contexto y versich es lo que

prineramente va a sacar la direccich de comunicaci6n y de ahi parte la claridad de

informacich que va a recibir la ciudadania, tiene que tener un contexto claro de lo que

se va a indicar para que la direcci6n de conunicaci6n squ que es lo que va a publican.

Apoyo心血odらn''.

/ Se丘or concejal Amerto shiguango, "apoyo la moci6n”.

/ Seaora conc句ala Pacha Vangas, "apoyo la mocich”.

/ Aucalde de Tena, abogade Ji-y Reyes,������ﾆ��ﾖ�6�6���

Per secretaria se infoma que se aprueba la mocich por unanimidad
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REsOLvle

1.舘rf露n.8eN8u語Lyo講書｡;vTaA謡foa;aia謹EEEENsA耽N耽詮器#s FRG器�機

LA DETERM皿c工oN, ADMⅡⅦs恥c工oN Ⅴ RECAUDAc工oN DEL

皿皿UESTO A LOS PRED工OS URBANOS Y RURA鵬S DEL CANTON T巳NA,

mRA SU VeGENCRA EN EL BIENIO 2024 Y 2025”, de confor血dad al artioulo

322　del C6digo Org紅ico de Organizaci6n Territorial, Autonomia y

Descen競alizaci6n.

2. Aprobar la presente resoluci6n con el caねcter de urgente para su tねmite irmediato.

TERCERO: CRAUSURA

Concluide el orden del dia, sin tener mds puntos que tratap siendo las O9H02 minutos el

scflor alcalde dedara clausurada la sesi6n y firma la presente acta, para constancia

juntamente con la directora de Secretaria General; que CERTHCA.

Tena, 28 de dicienhe de 2023.

四囲墨
Abogado Jimmy Reyes Ma血o
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